龍ケ崎市立川原代小学校 学校だより

ノリッテ

2020年11月号

思いやりはさりげなく

今年度は、2学期制での教育活動となっております。11月からは新たな学期がスタートとなります。前期で学んだこと、習得したことを、今学期は深め、来年の3月にはこの1年間の教育活動が成果として収穫につなげられるように進めていきたいです。

10月の校内では、次のような場面に出会いました。【その1】給食の後片付けで、残した牛乳を床にこぼしてしまったことに気づき、そばにいた女の子が、ぞうきんを取りに行き、すばやく拭いたこと。【その2】昼休み、グラウンドの片隅でバッタ取りをしていたこどもたち、昼休みが終わると、虫かごからそっとバッタを逃がしたこと。【その3】学校図書館で、本を読んでいた高学年児童、低学年児童がそばに近づいてきたことに気づきまわりに迷惑をかけないような小さな声で本読み聞かせをしたこと・・・。川原代小の校内では、毎日このような心がほっこりするようなドラマが生まれています。

これらの行動は、こどもたち一人ひとりが、相手の気持ちを想像することができているからこそ、生まれているのではないでしょうか。特別の教科道徳の中でも、「親切、思いやり」という内容項目が出されています。これからも、学校教育活動全体を通して、こどもたちの道徳的実践意欲を高めていきたいです。

生き生きと活動する本校卒業生

10月1日より、2名の教育実習生が本校において教育実習を行いました。おこ人とも本校の卒業生、事前打ち合わせの席では、「なつかしいですね」「昔と変わっていませんね」という声がたくさん聞かれました。

実習期間中の休み時間や昼休み,清掃の時間には、常にこどもたちと一緒に活動し、一人ひとりのよさを学び取ろうとする積極的な姿が見られました。

また、授業実習では、ICT機器を活用するなど、最先端の教育方法を学び、活用しながら実践に生かそうとする前向きな姿が見られました。

教員を目指す人が減少している現在, 明日の日本の教育を担う貴重な人材であるお二人の今後のご活躍,大いに期待し たいと思います。





☆11月の保健安全目標☆

○ 姿勢を正しくしよう

【保健】

○ 下校時刻を守ろう

【安全】

☆ 11 月の予定☆

1日(日) いばらき教育の日

2日(月) 後期始業式 クラブ活動

3日(火) 文化の日

4日(水) 個別面談① ALT

5日(木) 龍ケ崎教育の日 個別面談② さわやか相談員来校

6日(金) 個別面談③ ALT 学校評議員会

9日(月) 交流読み聞かせ 委員会

10日(火) 個別面談④ 清潔調べ

11日(水) 個別面談(5) ALT 作文タイム

12日(木) 6年修学遠足 さわやか相談員来校

13日(金) 茨城県民の日 ALT

17日(火) 清潔調べ

18日(水) 読み聞かせ ALT 就学時健康診断 スクールカウンセラー来校

19日(木) さわやか相談員来校

20日(金) ALT

23日(月) 勤労感謝の日

24日(火) 交流読み聞かせ 清潔調べ 薬物乱用防止教室

25日 (水) ICT サポート ALT

26日(木) さわやか相談員来校

2 7 日 (金) ALT

今月は教育月間

県では、教育に対する関心と理解を いっそう深める機会として,今月は教 育月間と制定しています。

龍ケ崎市では、11月5日を「龍ケ崎教育の日」と制定しています。

11月5日は、「いい子の日」に由来しているそうです。教育月間期間中に、お子様とのふれあい活動を通して、子どもたちに龍ケ崎市の魅力についてぜひお話し下さい。





正しい姿勢を大切に

- 1 -